

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Le stade d'Oyem en chantier

INITIÉS par le gouvernement, par l'entremise du ministère des Sports, les travaux sont réalisés par la Société de sécurité et de services. La réhabilitation de l'aire de jeu et du pourtour de l'enceinte devrait durer un mois.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

Le gouvernement, par l'entremise du ministère des Sports, n'a pas attendu longtemps pour lancer les travaux de rénovation et de réfection de l'aire de jeu et des alentours du stade Engong d'Oyem, après la découverte des dégâts causés par l'incendie criminel de son salon VIP.

À la suite de cet acte de vandalisme, le ministre des Sports, Franck Nguéma, s'était engagé, non seulement à saisir les tribunaux pour l'ouverture d'une information judiciaire contre les auteurs de cet acte ignoble. Mais également, à avoir, désormais, un regard particulier sur ce stade qui a abrité la Coupe d'Afrique des nations de 2017.

Pour lier l'acte à la parole, le ministère des Sports, après appel d'offres, a engagé une entreprise gabonaise, la Société de sécurité et de services (SSS), pour les travaux de remise à neuf de l'aire de jeu et des alentours de l'infrastructure. Depuis quelques jours, cette société et sa quarantaine d'agents sont à pied d'œuvre à Assok-Ngome. Selon son administrateur directeur général, Brice Ondo Ndong, le travail à effectuer consiste à mettre dans un état praticable, la pelouse du stade principal. Donc,

entre autres, à débrousser, tondre, élaguer, dessécher et débarrasser l'herbe envahissante. "Ce travail sera fait minutieusement et en plusieurs étapes. Car, l'objectif visé est que, d'ici un mois, l'aire de jeu du stade Engong retrouve sa verdure d'antan et, surtout, quelle soit de nouveau praticable", a indiqué l'ADG de la SSS.

L'extérieur du stade n'est pas en reste. Les agents s'attellent à rendre les alentours plus avenants. "En moins d'une semaine de travaux, nous avons déjà tué trois serpents", a indiqué un travailleur.

Ce qui prouve à suffisance que la végétation dictait déjà sa loi sur l'infrastructure, construite à 17 kilomètres d'Oyem (sur la route de Bitam). En dépit de ces reptiles et d'une météo toujours imprévisible, les responsables de la société adjudicataire entendent respecter les délais de livraison du chantier.

Ensuite, "nous envisageons de signer un contrat avec le ministère des Sports et l'Office national de développement du sport, pour l'entretien régulier de ce stade, qui est notre patrimoine commun", a souhaité M. Ondo Ndong. Avant d'exprimer toute sa gratitude au gouvernement, en général, et au ministre

des Sports, Franck Nguéma, en particulier, pour la confiance portée à l'expertise de son entreprise. Des Oyemois rencontrés se réjouissent de l'effectivité des travaux de rénovation du stade Engong. Cependant, mettre cette enceinte à la disposition des footballeurs serait nettement plus apprécié. Dans notre édition de demain, focus sur les stades Rénovation (Franceville) et de l'Amitié (Akanda) en réfection également.

Photo: DR



Les travaux de restauration du stade d'Oyem ont débuté.

LIRE L'UNION EN LIGNE

MODE D'EMPLOI

Se connecter sur le site en tapant :

www.e-kiosque-sogapresse.com

Sélectionner votre édition en cliquant sur le bouton

- Ajouter au panier pour commander

Valider par le bouton Commander et suivre les étapes d'achat suivantes :

A VOUS ÊTES DÉJÀ INSCRIT SUR LE SITE

- Cliquez sur le bouton COMMANDER et suivez les instructions jusqu'à l'étape N°4

B VOUS N'ÊTES PAS INSCRIT SUR LE SITE

- Inscrivez-vous en suivant les étapes du menu,
- Vérifiez vos coordonnées puis cliquez sur COMMANDER

Choisissez votre mode de paiement (Airtel money, carte bancaire ou Paypal) pour effectuer votre achat

Une fois le PAIEMENT EFFECTUÉ, rendez-vous dans le menu MES EDITIONS pour retrouver votre journal

* Vous devez être inscrit pour pouvoir acheter le journal.
www.e-kiosque-sogapresse.com